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Bei der letzten Gemeinderatssitzung wurden einige öffentliche Tagespunkte besprochen. Der neue 
Schulleiter der Markgrafenschule Altensteig „Herr Schinko“ hat sich dem Gemeinderat vorgestellt. 
Alle waren positiv überzeugt worden. Ich hatte noch gefragt ob Herr Schinko dann auch gleichzeitig 
der Schulleiter vom SBBZ ist. Er kann leider nicht Direktor der Grundschule und gleichzeitig Direktor 
des SBBZ`s sein. Ich habe noch zusätzlich die hervorragende Arbeit der beiden kommissarischen 
Schulleiterinnen „Fr. Neth“ und „Fr. Glück“ erwähnt, da die Arbeit von Plänen etc. bestimmt nicht 
immer einfach ist.  
Herr Hirrle hat dem Gemeinderat den Quartalsbericht I. Quartal 2020 vorgestellt. Es war eine sehr 
gute Zusammenfassung. Die geplanten Einnahmen sind bei der aktuellen Lage nicht mehr zu 
erreichen. Herrn Bürgermeister Feeß habe ich nach der Ausführung von Herrn Hirrle gefragt, ob die 
Projekte daraufhin eine neue Priorität erhalten sollten. Die Antwort war, dass im September\Oktober 
die Aufgaben bzw. Projekte neu betrachtet werden. Ich hoffe nur, dass es keine Mehrbelastung der 
Bürger Altensteigs und Umgebung geben wird (Erhöhung der Stromkosten, Wassergebühren, 
Eintrittspreise Freibad und die Grundstückssteuer). Wo sich alle einig waren, dass bei der Bildung, 
den Schulen und bei den Kindergärten keine Kürzungen sein sollen. Die Neueinrichtung eines 
Spielplatzes für den Schlossgarten und den Kindergarten Welkerstraße wurden auch von allen positiv 
zugestimmt. Hier ist positiv hervorzuheben, dass der Spielplatz in gemeinsamer Arbeit mit dem 
Kindergarten abgestimmt worden ist. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Marcus Lotzin 
Stadtrat, AFD 


